Sternenkinder

Kinder, die bereits vor, während oder kurz nach der Geburt sterben, werden heute liebevoll als "Sternenkinder" bezeichnet.

Sie erreichen den Himmel noch bevor sie das Licht der Welt erblicken durften.

Dieser Ort ist für Mütter, Väter, Geschwister und Familienangehörige, die hier Trost suchen und sich erinnern, trauern oder beten möchten.

Unsere Sternenkinder werden nicht vergessen.

Sie bleiben in unseren Familien und in unserer Gemeinschaft und wir haben die Hoffnung, sie eines Tages wiederzusehen

Alle betroffenen Familien sind eingeladen, ein ganz persönliches Zeichen zu setzen und einen Erinnerungsstein zu bemalen, welcher anstatt Kerzen, Plüschtieren etc. gerne abgelegt werden kann.

Der Gedenkort für die Sternenkinder befindet sich an der Westseite der Christkönigkirche.